

## Prometen dar Noticias de Trascendencia de los Desaparecidos Políticos al Comité de Madres Eureka

El Comité de Madres Eureka, Sección Chihuahua dijo que la próxima semana la Secretaría de Gobernación emitirá "noticias de gran trascendencia" relacionadas con el problema de los más de 500 desaparecidos políticos de los cuales se exige su presentación con vida desde hace más de 10 años a través del comité que a nivel nacional dirige la señora Rosario Ibarra.

Madres de desaparecidos políticos de Cd. Juárez y esta ciudad se refirieron también con "honda preocupación" a la muerte de la abogada sinaloense Norma Corona Sapienz. Dijeron que esa muerte marca un negro precedente nacional que indica que ni los defensores de los derechos humanos están libres de la represión.

Aceptaron por voz de Martha de los Ríos, Concepción de Corral y otras, que la línea del actual gobierno no es la de la represión, ni la de la desaparición de militantes implicados en problemas de origen social. "Por ello es más preocupante que se estén dando casos de desaparecidos, como el del militante porredista de Morelos y los 10 desaparecidos del PRD".

Según las madres del Comité Eureka los cuerpos de policía, federales y estatales están actuando al margen de la línea del presidente al continuar con los métodos de la antigua "brigada blanca" y practicar detenciones

arbitrarias, torturas, y "desapariciones".

Mostraron fotografías de una cárcel clandestina ubicada en el kilómetro ocho de la salida de la carretera de Casas Grandes a Ciudad Juárez. Esta cárcel fue denunciada por una persona que estuvo recluida allí y que logró sacar varias fotografías. Este hecho fue denunciado ante la Secretaría de Gobernación y la cárcel clandestina (según Eureka, antigua propiedad de un narcotraficante) desapareció inmediatamente.

El presidente Salinas les aseguró en su última visita a esta entidad que el problema "herida profunda en la sociedad mexicana" sería resuelto en el más corto tiempo". Sin embargo las madres afirman que el Lic. Jorge Ortiz Monasterio, comisionado por el presidente para estudiar el problema desde hace un año, no ha hecho sino guiarse por todo el material documental que las madres le han allegado, hasta en microfilms.

Informaron que el Secretario de Gobernación, Fernando Gutiérrez Barrios les aseguró que esta semana habría un pronunciamiento nacional de gran trascendencia respecto a los "desaparecidos". Y dijeron que de ser positivo tal pronunciamiento el gobierno habrá demostrado su voluntad de gobernar para el pueblo y no contra el pueblo y así obtendrá credibilidad.